
渥
美
町
が
合
併
協
議
の

申
し
入
れ
る
に
至
る
ま
で

▼
平
成
14
年
7
月
の
3
町
合
併
協
議
の
不

調
後
、
田
原
町
と
赤
羽
根
町
が
合
併
し
、

昨
年
８
月
に
田
原
市
と
な
り
ま
し
た
。
こ

の
間
、
渥
美
町
で
は
前
町
長
が
健
康
上
の

都
合
に
よ
り
昨
年
5
月
に
辞
任
さ
れ
、
そ

の
後
７
月
に
、
い
ず
れ
も
合
併
推
進
を
掲

げ
た
候
補
者
に
よ
る
町
長
選
挙
が
あ
り
、

現
町
長
が
当
選
さ
れ
ま
し
た
。

▼
渥
美
町
長
は
、
本
年
に
入
り
田
原
市
へ

の
編
入
合
併
を
進
め
、
議
会
は
推
進
派
と

慎
重
派
に
分
か
れ
、
双
方
の
主
張
を
掲
げ

た
チ
ラ
シ
の
配
布
な
ど
混
乱
も
あ
り
ま
し

た
が
、
５
月
23
日
（
日
）
に
は
「
渥
美
町

が
田
原
市
へ
編
入
合
併
す
る
こ
と
に
つ
い

て
の
意
思
を
問
う
住
民
投
票
」
が
実
施
さ

れ
ま
し
た
。

▼
投
票
結
果
は
投
票
率
75
％
、
賛
成
者
85

％
と
い
う
渥
美
町
民
の
大
多
数
の
方
が
合

併
を
望
む
と
い
う
も
の
で
し
た
。こ
れ
は
、

編
入
合
併
で
も
構
わ
な
い
と
い
う
前
提
の

中
で
は
、
大
変
重
い
数
字
で
あ
る
と
感
じ

ま
す
。
恐
ら
く
、
賛
成
票
を
投
じ
た
多
く

の
皆
様
は
、
町
財
政
へ
の
心
配
に
加
え
、

当
局
と
議
会
の
一
連
の
動
き
な
ど
へ
の
反

発
か
ら
、
将
来
に
対
し
て
危
機
感
を
抱
か

れ
た
結
果
で
は
な
い
か
と
思
わ
れ
ま
す
。

▼
こ
の
結
果
を
受
け
、
５
月
24
日
（
月
）、

渥
美
町
か
ら
田
原
市
へ
正
式
な
合
併
協
議

の
申
し
入
れ
が
あ
り
ま
し
た
。

▼
な
お
、
渥
美
町
当
局
や
意
見
が
分
か
れ

て
い
た
渥
美
町
議
会
で
は
、
一
体
と
な
っ

て
合
併
問
題
に
取
り
組
む
よ
う
６
月
１
日

（
火
）
に
合
併
推
進
の
決
議
が
行
わ
れ
ま

し
た
。申

し
入
れ
に
対
す
る

田
原
市
の
検
討
方
法

▼
今
回
の
申
し
入
れ
は
、
前
回
の
3
町
合

併
協
議
の
不
調
か
ら
２
年
足
ら
ず
、
田
原
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去る5月 24日（月）、渥美町から田原市への編入合併につい
て協議の申し入れがありました。田原市としては、この申し入
れに対して真

しん

摯
し

に取り組み、慎重な判断を下さなければなりま
せん。そこで、この問題に関する経過などを市民の皆さんに説
明してご意見を伺うため、6月15日（火）～24日（木）の
日程で行政懇談会を開催しました。ここでは、懇談会における
市長の主な説明内容を要約してお知らせします。

白
しら

井
い

孝
こう

市
いち

田原市長

[ 説明要旨 ]

合併に関する
行政懇談会を
開催しました

＝渥美町の合併協議申し入れにどう応えるべきか＝




